

viernes 24 de febrero de 2023

El alcalde Manolo Barón comparte con la Asociación de Vecinos Andalucía Zona Centro su tradicional merienda con motivo del Día de Andalucía

El concejal José Manuel Fernández fue el encargado de pregonar el Día de Andalucía, acto también tradicional que se realiza en los prolegómenos de dicha merienda de convivencia.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en la tarde de este jueves 23 de febrero a la tradicional merienda que promueve la Asociación de Vecinos Andalucía Zona Centro con motivo del Día de Andalucía. Esta jornada de convivencia tuvo también como protagonista al concejal José Manuel Fernández, que fue el encargado de realizar el tradicional Pregón del Día de Andalucía organizado por el colectivo que preside José Báez.

Estuvieron presentes a su vez el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Antequera, Juan

Rosas, la teniente de alcalde-portavoz Ana Cebrián, el teniente de alcalde de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, la teniente de alcalde de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, así como el concejal y diputado provincial Juan Álvarez.

